



Vergonzoso. Alfredo Ramírez Bedolla,
gobernador de Michoacán, fue captado al
salir del Autódromo Hermanos Rodríguez, a donde
asistió al Gran Premio de México de Fórmula 1.
El mandatario, que tiene su entidad sumida en la
violencia, se limitó a decir: "Lo dio todo Checo.
¡Vamos con todo!". Tan sólo en la última semana
mataron a un consejero político de Morena en
Uruapan, esposo de la secretaria del ayuntamiento;
dos niños, entre nueve peregrinos, fueron baleados
mientras ensayaban danzas típicas en Zamora, y
un comando atacó a los clientes de una taquería en
Tacámbaro: murieron cuatro hombres y una mujer.
"¡Vamos, Checo!".

Desdén. Otra de las funcionarias que contradice lo que el presidente Andrés Manuel López Obrador considera en su proyecto de gobierno, que es primero los pobres, es la diputada Margarita Corro, quien se observa en un video hablándoles "fuerte" a los representantes de indígenas chinantecos y advirtiéndoles que la próxima gobernadora será Rocío Nahle y que sólo así les llegarán los apoyos. Asegurar votantes es un acto natural de todos los partidos, pero aquí lo grave es que hablen de bondades y beneficios y sólo brinden desdén y prepotencia. Margarita Corro es, además, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso. ¿Ganar votos a golpes?

Promesas. El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que lo más pronto posible el puerto de Acapulco y las zonas devastadas por el huracán Otis "volverán a estar de pie". El mandatario federal dijo que su gobierno sabe trabajar para hacer las cosas bien y rápido. "Lo más pronto posible (...) ¿Que no hicimos el aeropuerto Felipe Ángeles en 2 años?, ¿que no vamos a hacer el Tren Maya en cinco años?, ¿que no vamos a poder levantar Acapulco en muy poco tiempo? Claro. Decir que vamos a poner de pie a Acapulco, me canso ganso, ya", aseguró. La más feliz será la gobernadora Evelyn Salgado. Pongamos el reloj en marcha.

Operación derrumbe. A través de un despacho de abogados, un grupo de 761 trabajadores y jubilados del Poder Judicial Federal presentó el primer amparo colectivo en contra de las reformas con las que desaparecen 13 de 14 fideicomisos de ese órgano, entre ellos algunos para compensaciones salariales. El recurso fue presentado por el litigante Rodolfo Martínez, representante de la firma Trusan & Roma Abogados, y un juez de Distrito resolverá si se admite a trámite, con la posibilidad de conceder la suspensión a favor de los quejosos. El caso llegará a la Corte. La que lidera Norma Piña, la misma con la que el gobierno y la 4T traen "pleito casado".

Displicente. La manera de comportarse de los funcionarios los pinta de cuerpo entero. Ante preguntas de los reporteros, la secretaria de Gobernación, Luis María Alcalde, promete que llegarán a las colonias populares con la ayuda necesaria y que para eso se ha dispuesto de 15 mil elementos. Preocupa la soberbia con la que se mueve cuando el agua del huracán la tiene todavía hasta el cuello. Luisa María Alcalde fue captada en un supuesto puesto de trabajo, situado en Acapulco, pero imágenes de ella en otro municipio, ni una, nada. Por eso, a nivel de piso, la población les avisa que "se los van a cobrar" en el 24. Avisados están.

